

MODERN. Die schlichten Möbel ergänzen perfekt den puristischen Stil des Raumes.

Repräsentatives Firmengebäude

Puristische Ästhetik

Ein modernes Betriebsgebäude wurde seiner Betonoptik entsprechend mit dem dazu passenden Bodenbelag ausgestattet. Die panDOMO-Oberfläche ist nicht nur optisch ansprechend, sondern auch robust und pflegeleicht.

m Gewerbepark Süd von Neustift-Innermanzing errichtete die Baumeisterei DI Heimo Steinberger GmbH ihr neues Firmengebäude, das funktionell und gestalterisch die Anforderungen des Betriebes vereint. Dabei wurde überwiegend mit Sichtbeton gearbeitet und so ein modernes Büro- und Lagergebäude geschaffen. Das Bauwerk stellt einen wertvollen Beitrag für das beton-werkstoffbezogene Zusammenwirken von Funktion und Raum dar.

Grund genug für Heimo Steinberger, sich in den Innenräumen für einen fugenlosen, mineralischen Designboden zu entscheiden. "Dieser eignet sich perfekt für unsere Repräsentationszwecke, denn zu unseren alltäglichen Baumeisterarbeiten gehören auch Ausführungen mit Sichtbeton", erläutert der Baumeister. Doch nicht nur aus optischer Sicht fiel seine Wahl auf diesen Belag, er ist zusätzlich sehr widerstandsfähig und pflegeleicht. Für die Umset-

zung seiner Wünsche griff er auf das Knowhow der Altlengbacher Firma Pachler zurück.

"Puristische Bodenflächen liegen im Trend – sowohl in öffentlichen Gebäuden, in Büros, Lokalen, Mehrzweckräumen und Galerien als auch im privaten Wohnbereich", berichtet Christa Pachler, die Chefin der Estrich- und Bodengestaltungsfirma. Baumeister Steinberger betraute die Pachler GmbH mit den gesamten Estricharbeiten sowie mit der



FREUNDLICH. Die Farbkontraste verleihen dem Raum seinen besonderen Charakter.

BAUSTELLENTAFEL

- Projekt: Firmengebäude
- Bauherr: BM DI Heimo Steinberger, Neustift-Innermanzing
- Planung: Baukooperative GmbH,
- Belag: Pachler GmbH,
 Estriche & Entfeuchtungen,
 Wand- & Bodendesign, Altlengbach
- Ohne Anspruch auf Vollständigkeit



anschließenden Verlegung des Fußbodens. Für die spezielle Flächengestaltung mit pan-DOMO ist der Betrieb Spezialist mit langjähriger Erfahrung.

Bei rund 200 m² Bürofläche kamen zwei Farben zum Einsatz: ein Schlammton und ein helles Grau-Blau. Die Büroräume wurden von den Nebenräumen wie Sanitäranlagen, Garderoben und Aufenthaltsräumen farblich getrennt. Die Arbeiten wurden zur vollsten Zufriedenheit von Baumeister Heimo Steinberger ausgeführt. "Beratung, Farbwahl und die Ausführungsqualität waren ausgezeichnet", kann er die Firma Pachler auf jeden Fall weiterempfehlen.

ROBUST.

Der fugenlose Designboden ist nicht nur optisch ansprechend, sondern auch strapazierfähig und pflegeleicht.

ABGESTIMMT.

Der Bodenbelag und die Wände in Betonoptik ergeben ein harmonisches Gesamtbild.



